

Index

المحتويات

- The environmental novel in Qatari narration - An ecocritical approach to the novel *Our World...The Feast of Days and Nights* by Dalal Khalifa
Abdelhak Belabed 17 الرواية البيئية في السرد القطري - مقاربة في النقد البيئي لرواية دنيانا... مهرجان الأيام والليالي لدلال خليفة
عبد الحق بلعابد
- The fantasy of history in the novel "Water of Roses" by the Qatari author Noura Farag
Emtenan Othman Al-Smadi 31 فانتازيا التاريخ في رواية "ماء الورد" للكاتبة القطرية نورة فرج
امتنان عثمان الصمادي
- Inspiration of traditional values and symbols in the poetry of the popular Mawwal in Qatar
Mahmoud Mohamed Nasser Kaheel 53 استلهام القيم والرموز التراثية في شعر الموال الشعبي في قطر
محمود محمد ناصر كحيل
- The Stereotypical Patterns of the Man in the Qatari Folk Tale "Popular Stories in Qatar by Muhammad Al-Dweik as a Model"
Aisha AL-Muftah 77 الأنماط النسقية للرجل في الحكاية الشعبية القطرية "القصص الشعبي في قطر لمحمد الدويك أنموذجاً"
عائشة المفتاح
- Self-Semiotics in the Poetry of Souad Al-kuwari
Rodan. A. Murai 95 سيمياء الذات في شعر سعاد الكواري
رودان أسمر مرعي
- Report: Al Oumma Qatari Journal: A Descriptive Reading of the Literary Achievement
Essa Odeh Barhouma 115 تقرير: مجلة الأمة القطرية: قراءة وصفية في المنجز الأدبي
عيسى عودة برهومة